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PANGANDARAN - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan gelar
panen raya dalam rangka Program ketahanan pangan produksi padi sawah
bertempat di Dusun Nusa gede Desa Cijulang Kecamatan Cijulang pada, Selasa
( 8/2/2022).

Wabup Pangandaran H.Ujang Endin Saat Panen Raya Padi Sawah di Nusa gede Desa Cijulang



Hadir mendampingi acara tersebut kepala Dinas terkait beserta jajaran, Kepala
Desa Cijulang, Ketua Kelompok Tani Harapan Mekar H. Ayo dan segenap
anggota kelompok.

Disela kegiatan panen raya Wabup H.Ujang Endin menuturkan, Panen Raya di
Dusun Nusa Gede Desa Cijulang, mencoba mesin pemanen padi (Combine)
untuk memastikan efektivitas mesin tersebut. Dengan adanya mesin combine ini
di harapkan petani dapat meningkatkan persentasi hasil dan meringankan beban
tenaga. Tetaplah bertani dengan bijak agar mewariskan tanah subur pada
generasi berikutnya, Kami merasa  bangga melihat semangat masyarakat yang
secara tidak langsung membantu mengembangkan sektor pertanian di
Kabupaten Pangandaran.

" Panen raya ini merupakan moment sekaligus titik tolak untuk meningkatkan
hasil pertanian, hasil panen padi sawah harus bisa lebih meningkat, dan
kesejahteraan masyarakat petani Desa Cijulang semakin baik." Ungkapnya.

"Selain itu kebutuhan pangan tercukupi, ke depan masyarakat Pangandaran
harus bisa meningkatkan produktifitas sehingga para petani bisa meningkatkan
hasil produksi yang  maksimal." Imbuhnya.

Sementara H. Ayo selaku ketua Kelompok  mengucapkan terima kasih atas
support pemerintah kabupaten Pangandaran, ada hal yang terpenting dalam
upaya meningkatkan hasil produksi yaitu sarana pengairan yang baik dan
mencukupi.

" Penghasilan kami kadang di bawah target, ini terkendala pada pasokan air ke
sawah pada musim tanam, makanya perlunya penunjang saluran air untuk
kebutuhan mengairi sawah," kata H. Ayo.

"Perlunya kesabaran dan ketabahan serta kerja keras bagi kita semua, sehingga



akan mampu meningkatkan hasil produksi padi yang maksimal, Mudah-mudahan
ke depan kita stabil dan memiliki cadangan padi untuk kebutuhan kita maksiimal."
Pungkasnya. (***/MISG)


